



Communiqué

La Fédération SUD collectivités territoriales présente ses condoléances aux familles et ami-es de toutes les victimes de l'attentat contre Charlie Hebdo.

Aujourd'hui, nous sommes toutes et tous en deuil.

Depuis toujours les dessinateurs satiriques accompagnent l'action syndicale, nous côtoyons leur esprit, à travers leurs œuvres, au quotidien.

Les artistes qui ont été tués n'avaient pour arme que leur crayon, leur intelligence, leurs convictions. Comme Charb, nous préférons rester debout parce que la caricature, la satire et l'humour sont indissociables de nos moyens d'expression. C'est donc avec ces armes-là que nous devons continuer à combattre l'obscurantisme.

S'il n'y a pas de hiérarchie dans l'horreur, il y en a une dans la portée symbolique de cet acte qui vise sans équivoque la Liberté.

La liberté d'expression est un droit fondamental sur lequel nous ne céderons pas face à toute stigmatisation qui pourrait résulter d'une volonté politique d'assimiler à cet acte atroce des personnes au nom de leur culture ou de leur religion.

Face aux problèmes sociétaux qui font le lit de l'obscurantisme, du fanatisme, du racisme... la solidarité, l'engagement citoyen, la lutte contre la pauvreté et la précarité sont des réponses.

La fédération SUD Collectivité Territoriales appelle les salariés à participer aux rassemblements, aux manifestations et à s'engager pour une société de liberté, d'égalité, de fraternité, tolérante, plus juste et plus solidaire.

« Un autre monde est possible, ensemble construisons-le, il y a urgence ! »

Paris, le 8 janvier 2015